

Message to Canadians. **fascists** are everywhere. there is a small group that only thinks of themselves, worse, they are ready to sell the country to foreigners while the populations are suffering, especially the morale of the people is low. life is hard now but this is the time that the country needs you. yes, it is you who can help, who will encourage the politicians to fight for you, and the country and democracy not only in Canada but everywhere in the world too. so, the choice is clear, the conservative party will dismantle public services, hospitals, essential projects. For example, in Quebec, thousands of people who do not have a family doctor and recently Legault decided to cut nursing and assistant nursing positions instead of cutting positions that only move paper. worse, it is taxpayers' money... So, as they say "Your vote has consequences...". just because if people don't have a comfortable life, it's good for the autocratic leaders, people will have less time to take to the streets to protest, to criticize them, etc... And the other party, if they think of you, they will be fighting alongside Trudeau against the fascists, but **they are not doing it**. so, it's time for you to mobilize to be ready for the election. And in the liberal ridings, **please** vote for the liberals so that they can do what is necessary to help us in this difficult time, especially with the NDP and the Bloc Québécois party which cannot take power, but only divide the votes further. this is our last chance, my friends.....

=====FR

Message aux Canadiens, les fascistes sont partout. il y a un petit groupe qui ne pense qu'à eux, pire, ils sont prêts à vendre le pays aux étrangers alors que les populations souffrent, surtout le moral des gens est bas. la vie est dure actuellement mais c'est le moment où le pays a besoin de vous. oui, c'est vous qui pouvez aider, **qui devrez encourager les** politiciens à se battre pour vous, et le pays et la démocratie non seulement au **Canada mais partout** dans le monde aussi. donc, le choix est clair, le parti conservateur va démanteler les services publics, les hôpitaux, les projets essentiels. Par exemple, au Québec, des milliers de personnes n'ont pas de médecin de famille et récemment Legault décide de couper des postes d'infirmières et d'aides-infirmières au lieu de couper des postes qui ne font que déplacer du papier. pire, c'est l'argent des contribuables... Alors, comme on dit "Votre vote a des conséquences...". c'est parce que si les gens n'ont pas une vie confortable, c'est bien pour les dirigeants autocratiques, les gens auront moins de temps pour descendre dans la rue pour protester, pour les critiquer, etc... Et l'autre parti, s'il pense à vous, il se battra aux côtés de Trudeau contre les fascistes, mais **ils ne le font pas**. alors, il est temps que vous vous mobilisiez pour être prêts pour les élections. Et dans les circonscriptions libérales, s'il vous plaît, votez pour les libéraux afin qu'ils puissent faire le nécessaire pour nous aider dans cette période difficile, surtout avec le NPD et le parti du Bloc Québécois qui ne peuvent pas prendre le pouvoir, mais seulement diviser davantage les votes. c'est notre dernière chance, mes amis.....

Have A Nice Day! THANK YOU, “謝謝, Gracias, cảm ơn, БАЯРЛАЛАА, ขอขอบคุณครับ, Merci Beaucoup,...”, Jan. 17, 2025